

Masuk Enam Besar, Perpustakaan SMAN 4 Luwu Timur Siap Dinilai Oleh Tim Penilai Tingkat Provinsi Sulsel

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

May 25, 2021 - 21:30



LUWU TIMUR - Perpustakaan Sekolah Menengah Atas Negeri (SMAN) 4 Luwu Timur yang dulunya dikenal dengan SMAN 1 Mangkutana berhasil masuk enam besar dan siap menyambut kedatangan tim penilai lomba perpustakaan sekolah tingkat provinsi Sulawesi Selatan Tahun 2021 yang rencananya akan melakukan

kunjungan lapangan pada Sabtu, 29 Mei 2021 mendatang.

Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Luwu Timur, Satri, mengungkapkan bahwa berdasarkan informasi dari tim penilai tingkat provinsi bahwa SMAN 4 Luwu Timur berhasil masuk enam besar se Sulawesi Selatan dari hasil penilaian tim yuri atas pengisian instrument lomba dalam bentuk quisioner yang dikirim kepada masing-masing sekolah pada bulan April lalu. Kunjungan tim penilai adalah untuk verifikasi faktual berdasarkan quisioner yang telah diisi.

“Alhamdulillah SMAN 4 Luwu Timur bisa masuk enam besar dan saat ini siap untuk dinilai dan tinjau oleh tim provinsi untuk mencocokkan data dari hasil quisioner dengan kondisi yang ada di lapangan,” kata Satri, saat mengunjungi perpustakaan SMAN 4 Lutim, Selasa (25/05/2021).

Menurut Satri, perpustakaan SMAN 4 Luwu Timur cukup memadai dan layak untuk dinilai oleh tim. Berbagai fasilitas pendukung tersedia mulai dari taman baca, Gasebo sampai jaringan internet untuk memudahkan akses informasi secara online. Meski demikian, pembenahan pada beberapa item terus dilakukan oleh pihak sekolah beserta pengelola perpustakaan bekerja sama dengan pustakawan dari Dinas perpustakaan dan kearsipan Kabupaten Luwu Timur guna mempersiapkan diri dalam penilaian yang akan dilaksanakan nanti.

Satri menambahkan, terkait rencana kunjungan tim penilai tingkat provinsi Sulawesi Selatan pada Sabtu nanti, telah disampaikan secara langsung kepada Bupati Luwu Timur, H. Budiman.

Bupati sangat merespon kegiatan ini dan meminta agar dipersiapkan dengan baik sehingga penilaian bisa berjalan lancar. Bapak Bupati juga mohon do'a dan dukungan dari semua elemen masyarakat Luwu Timur agar SMAN 4 Luwu Timur bisa keluar sebagai juara dan mewakili provinsi Sulawesi Selatan pada lomba perpustakaan Sekolah tingkat Nasional. (SH)